

# *Le président salvadorien, Salvador Sánchez Cerén, termine sa visite à Cuba*

---



La Havane, 28 mai, (RHC).-Le président salvadorien, Salvador Sánchez Cerén a terminé sa visite à Cuba.

Au Palais de la Révolution, il s'est entretenu avec son homologue Raúl Castro. Les deux dirigeants ont dialogué sur l'état excellent des relations bilatérales, de même que sur les grandes potentialités de développement dans plusieurs secteurs économiques. Ils ont également échangé des vues sur divers sujets régionaux et internationaux.

Dans des déclarations à la presse avant de partir, Salvador Sánchez Cerén s'est référé à cette rencontre et il a annoncé qu'un centre ophtalmologique sera ouvert dans son pays à l'aide de Cuba.

Il a relevé :

«La réunion a été très profonde. Le président Castro a longuement parlé. Pour moi cette rencontre a été très riche, elle m'a permis de connaître en profondeur, le caractère et l'humanisme de Raul Castro. Cela a été une réunion de frères. Je considère comme tel le président Raul et le commandant Fidel. Nous

sommes des camarades qui partageons les mêmes idéaux, qui avons lutté toute notre vie, dans des contextes différents certes, à des moments différents et dans des processus différents, mais en ayant toujours la vision que nos pays sont partie prenante de l'Humanité, de l'Amérique Latine.

Nous avons terminé cette visite par une longue conversation avec le président Raul Castro, très fraternelle, très amicale, lors de laquelle il m'a fait connaître tous les projets de développement en cours pour faire avancer la Révolution cubaine. Il est le continuateur de l'œuvre du commandant Fidel Castro. Lors de ces conversations nous avons abordé aussi l'importance des relations entre les peuples frères du Salvador et de Cuba. Nous avons passé en revue le travail de nos équipes de gouvernement respectifs et les résultats. Ce sont des résultats très significatifs pour le Salvador. Parmi ces résultats se font remarquer l'ouverture d'un centre ophtalmologique dans la capitale salvadorienne.

Nous pensons qu'au mois de juin , une délégation de ministres pourrait venir pour achever quelques projets qui sont toujours en suspens. Nous avons signé d'importants accords. Nous allons acheter directement des médicaments cubains. Nous avons avancé aussi en matière d'éducation physique, d'alphabétisation, d'environnement. Nous avons conclu un accord très important pour garantir la sécurité alimentaire du Salvador.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/57504-le-president-salvadorien-salvador-sanchez-ceren-terme-sa-visite-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**